

Name nun offiziell geändert

Vor wenigen Tagen ist das Schreiben über den Beschluss der Tiroler Landesregierung vom 29. Juni, dass der vom Gemeinderat beschlossenen Änderung des Gemeindena- mens stattgegeben werde, in Buch in Tirol eingetroffen.



Buch b. Jenbach

Für Bgm. Otto Mauracher ein freudiges Ereignis, so sei nun auch die Eigenständigkeit des Ortes vom Namen her gegeben. Seit der Namensgebung „Buch bei Jenbach“ im Jahre 1952 ist Buch von unter 1000 Einwohnern auf heute fast 3000 angewachsen. Nunmehr können offiziell die Informationen an die Betriebe, Behörden und Bevölkerung über die Namensänderung hinausgehen. Für die ebenfalls beantragte eigene Postleitzahl „6220 Buch in Tirol“ liege zwar noch kein offizieller Beschluss der Postverwaltung vor, eine mündliche Zusicherung, dass diese mit 1. Jänner 2011 wirksam werde, bestehe aber bereits, so Mauracher. Die



BÜRGERMEISTER OTTO MAURACHER kann, nach nur etwas mehr als einem Monat seit dem Gemeinderatsbeschluss, den genehmigten neuen Ortsnamen präsentieren.

Foto: Lackner

Resonanz in der Bevölkerung sei positiv, Urlaubsgrüße aus Amerika und Australien mit der neuen Anschrift seien schon verlässlich ausgeliefert worden. jl